12月 幼稚園だより





令和 3 年 11 月 29 日 荒川区立尾久幼稚園 園長 小島 武志



尾久幼稚園マスコットキャラクター おぐっぽー

ホームページ http://www.aen.arakawa.tokyo.jp/youchien/ogu/



「ありがとう」の温かい気持ち

主任 國枝 志帆

いよいよ師走になります。文字どおり...ではないですが、園庭では子供たちが元気に駆け回る姿が見られます。

先日、オータムコンサートとして東京文化会館のアウトリーチコンサートを開催しました。心も体も楽しい音で満たされ、子供たちは「楽しかった!」とにこにこ笑顔でした。「楽しかったから、ありがとうの気持ちを伝えたい。」とそら組の女の子がコンサートの様子を描いた手紙を私に持ってきてくれました。その気持ちは、学級内に広がり、その後も何通もの手紙を「届けてほしい。」と他の友達が持ってきました。「ありがとう」という感謝の気持ちを素直に伝えること、その温かい気持ちが周りに伝わること…私も見習わなければと思いました。残りわずかとなった1年ですが、1年の感謝を今年中にたくさんの人に伝えようと思います。

この 1 年間を振り返ると、子供たちの成長がとても頼もしく感じます。新型コロナウィルス対策や、季節の感染症へのご協力をお願いする中ではありますが、引き続き子供たちの成長を見守っていきたいと思います。皆様が健やかに新年を迎えられますよう心より願っております。

12月のねらい

《3歳 たんぽぽ組》

- ・教師や友達と体を一緒に動かして遊ぶことを楽しむ。
- ・自分の思ったことや感じたことを言葉で伝えながら、友達との関わりを楽しむ。
- ・冬の生活の仕方を知り、身の回りのことを自分でしようとする。

《 4 歳 うさぎ組》

- ・自分たちで遊びの場をつくったり、自分の思いやイメージを様々な方法で表現 したりして遊ぶことを楽しむ。
- ・遊びや生活の中で、学級の友達とみんなで活動する楽しさを感じる。

《5歳 そら組》

- ・友達と一緒にルールをつくったり遊び方を考えたりしながら、体を動かす楽し さを味わう。
- ・友達と共通の目的に向かい、思いや考えを伝え合いながら遊びや生活を進める 楽しさを味わう。
- ・冬の伝統行事や遊びに興味や関心をもち、進んで参加したり取り組んだりする。

やわらかな陽ざしの中で遊ぶ 風の子たち!

<年少・たんぽぽ組>

好きな遊びの時間はもちろん、学級のみんなで遊ぶ時間も大好きなたんぽぽ組の子ども達。鬼遊び『むっくりくまさん』や集団遊び『バナナミルク』を行うとすぐに気に入り、友達と一緒に動いたり声を揃えて言葉を言ったりすることを楽しんでいます。12月も引き続き学級で遊ぶ活動を繰り返し行い、みんなで一緒に遊ぶ楽しさを感じられるようにしていきます。

また、友達との関係も少しずつ深まってきました。



「一緒に しよう!」「こうするのはどう?」等と友達と言葉を交わしながら、保育室や園庭で一緒に遊ぶことを楽しんでいます。教師が一人ひとりの思いを受け止め、相手にどのように伝えると良いか一緒に考えながら、自分の思いを友達に伝えられるよう援助していきます。

<年中・うさぎ組>

オータムコンサートで、様々な楽器やリズムに興味をもった子供たち。保育室では、どんぐりを使って自分のマラカスやたいこを作り、音楽に合わせて鳴らすことを楽しんでいます。

マラカス作りでは、紙コップ、ヤクルトカップ、ペットボトル、空き箱など、様々な容器にどんぐりを入れ、「これはシャカシャカ」「こっちはカラカラ!」など、音が違うことに気付き、自分なりに考えて作ることを楽しんでいます。



12 月も見たことや感じたことを、様々な方法で表現したり、友達と一緒に遊んだりすることを楽しめるように援助していきます。

<年長・そら組>

そら組はみんなのお気に入りの『わんぱくだん』の絵本をアレンジし、『そらぐみわんぱくだん』として劇遊びをしてれます。子ども会に向けて、同じ役の友達と相談して衣装を考えたり、必要な物を作ったりして準備をしています。劇ごっこをする中でセリフを決めていき、何度も練習して「もう覚えたよ!」と嬉しそうに話しています。また、「役になりきるといい」となっアドバイスをもらい「どうしたら、本物みたいに見えるかな?」と考えたり、自分なりに動きで表現してみたり、友達の姿を見て「ここは、こうするのはどう?」と提案したりと、みんなで素敵な劇にしたいという思いで取り組んでいます。

12 月は、子ども会での学級みんなで取り組むことの達成感を味わえるようにします。また、1人ひとりが自分のめあてに向かって挑戦していけるよう援助していきます。



感染性胃腸炎やインフルエンザなどの感染症 が広まる時期です。

- ・ うがい、手洗いの励行
- ・ バランスのとれた食事
- ・ 人混みを避ける
- ・ 十分な休養をとる

規則正しい生活を心がけ、疲労や睡眠不足に 注意しましょう。

今年度のお弁当の温めについて

12月2日(木)からお弁当を温めます。 アルマイト製のお弁当箱をご用意くだ さい。

保護者の皆様には、 ご理解とご協力をお 願いいたします。

